
※ ○：賛成　×：反対
※ 賛否状況は電子表決システムの記録に基づいて作成しています。
※ 中島完一議員は議長のため、採決には加わりません。
※ その他の議案等は全員一致で可決、同意、答申、採択となりました。
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令和５年度津山市一般会計補正予算
（第４次）

少人数学級の拡充及び教職員定数
改善をはかるため2024年度政府
予算に係る意見書採択の請願について

令和５年度津山市一般会計補正予算
（第４次）
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賛否一覧　議員は何をどう判断した？

議案第8号
修正案
議案第8号
原案

新食品衛生法に対応した農産加工
施設設置を求める請願

請願第4号
継続審査

請願第3号

15 14

みんちゃい107号（令和４年9月定例会）より

津山市の小麦生産の拡大は。麦の生産量拡大に向けて、
学校給食のパンに津山産小麦を使うことはできないか。

その後の状況

Q

　学校給食の地場産使用割合
の増加に努めているが、使用
する食材は、安全安心な食材
であることに加え、安定的な供
給が確保される体制と保護者
負担である給食費に見合う価
格帯であることが必要となる。
これらの課題が解決できれ
ば、食材としての活用も可能で
あると考える。

　令和５年の２学期から、
中華麺・ソフト麺・うどん
に、津山産小麦「ふくほの

か」「せときらら」を使用開始した。
　また、令和５年２月と５月に、津山産小麦の消費拡
大を図る「パンフェスタ」をアルネ津山で開催した。令
和５年12月にも開催を予定している。

その時の答え

あの質問 その後どうなった！？あの質問 その後どうなった！？ 議案第35号津山市一般会計補正予算
（第５次）への質疑

　９月20日本会議において、令和５年８月の台風７号災害の緊急対応や復旧事業に要する
経費等として、議案第35号津山市一般会計補正予算（第５次）が上程され、質疑が行われま
した。

　10月11日、厚生委員会が
津山市民生児童委員連合協
議会と懇談を行いました。

複雑化する地域の問題
民生委員　独居の高齢者が増え、急病の対応や孤独死に立ち
会うこともあります。また、核家族が増え、児童虐待などの家庭
の問題が起こっていても、介入しづらいという現実もあります。

なり手不足を解消するために
民生委員　高齢化率が70％を超える地区もあり、なり手不足
は深刻です。対策はないでしょうか。
議員　「民生委員」と聞くと、特別な活動をしていると勘違いされ
がちですが、特別なことをしているのではなく、「身近な人に寄り
添う」というごく当たり前の活動だという認識を広めたいですね。

福祉委員制度の導入を
民生委員　住民の困りごとにいち早く気づくアンテナ役とし
て、「福祉委員」が地域にいれば、協力して地域を見守ることが
でき、民生委員の活動がより円滑に進むと思います。
議員　民生委員の活動がより充実するために、調査・研究を進
めたいと思います。

問農林水産業費の地域農業振興事業費修繕料
2,000万円は、五輪原道路の路肩・法面の修繕、応
急復旧とのことだが、災害の状況は。また、この箇所
は旧来の農林道か、または風力発電建設に伴って出
来た資材搬入用の拡張道路のことか。さらに、この
修繕料2,000万円以外に、五輪原に関わる予算が
計上されているか。
答該当の箇所は県道から五輪
原に上がる農道で、路肩が４か
所、法面が１か所崩壊した。さ
らに、部分的にアスファルトも
崩壊した。修繕対象の箇所は
旧来の農道で、五輪原関係の
補正予算はこの件のみである。

問災害発生時のレジリエンス（回復力）について、市
長の基本的な考え・姿勢は。台風７号災害の激甚災
害指定の動向は。単市災害の場合でも、地元負担
金の割合を軽減すべき。激甚災害指定された場
合、地元負担金の割合の見解は。
答私（市長）自身、災害発生の翌日、現場を訪れ、状
況確認を行った。単市の災害復旧事業もしっかり検
討しながら、取り組んでいく。激甚指定の動向につ
いては、現在、公表されていないのが現状である。激
甚災害指定された場合の負担軽減割合について、
通常の災害復旧であれば、地元負担が農地で８％、
農業用施設で５％となり、負担軽減につながると考
えている。

質疑者：河村美典議員
答弁者：農林部長

質疑者：秋久憲司議員
答弁者：市長、農林部長
　　　　都市建設部長

⬆質疑の動画はこちら
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厚生委員会が出前懇談会を開催
～津山市民生児童委員連合協議会と対談～

皆さんも、ぜひ、津山市議会議員と懇談してみませんか。
申込方法は、右の二次元バーコードを読み取るか、津山市議会事務局
（電話0868-32-2140）へお問い合わせください。


